

Langjährige Mitarbeiter geehrt

Im Rahmen einer betriebsinternen Schulung mit Begleitung des Fachverbandes Deutscher Floristen und Barbara Storp vom Landesverband Bayern fand kürzlich bei Blumen Hiendl in **Mitterfels** die Ehrung langjähriger Mitarbeiter



statt. Die Ausbildung der 21 Mitarbeiter, darunter ausgebildete Floristen und Gärtner, sei absolut vorbildlich und gut strukturiert, meinte Storp nach einer umfassenden Betriebsbesichtigung und sprach den beiden Geschäftsinhaberinnen, Gärtnermeisterin Siegrun Hiendl und Floristikmeisterin Evi Hiendl, Anerkennung aus. Viele der Mitarbeiter seien seit Jahrzehnten dabei, alle setzten sich engagiert für den Betrieb ein. Folgende Mitarbeiter wurden geehrt: Floristik: Gertraud Heubl (38 Jahre), Erika Mühlbauer

(35 Jahre), Simone Kerbl (25 Jahre) sowie Clarissa Peter, Kathrin Silberbauer, Melanie Schneider und Marianne Urban. Gärtnerei: Andreas Haimerl (28 Jahre), Martina Limmer (27 Jahre) sowie Ludmilla Heinrich, Lydia Wolf-Janker, Florian Lehner und Steffi Weiß. – Bild: Die geehrten langjährigen Mitarbeiter bei Blumen Hiendl mit Floristikmeisterin Evi Hiendl (links), Gärtnermeisterin Siegrun Hiendl, Senior Georg Hiendl und Barbara Storp vom Fachverband Deutscher Floristen. (Foto: erö)

aus:

BAGLHIDe